

4 ateliers débat
pour s'impliquer :

**Réagir face aux effets
du changement
climatique
sur l'eau**



**Rejoignez l'Assemblée des usagers de l'eau
mai-juillet 2024**

MÉTROPOLE

GRAND LYON

NOUVEAU CYCLE D'ATELIERS

Eau et changement climatique



La Métropole de Lyon maîtrise tout le cycle de l'eau sur le territoire. Elle fournit aux habitants une eau de qualité, en quantité suffisante. Après usage, l'assainissement permet de rendre cette eau à la nature sans pollution.



L'eau est un patrimoine commun fragile et la Métropole de Lyon s'engage au quotidien pour protéger cette ressource. C'est pourquoi elle a créé Eau publique du Grand Lyon, la régie publique de l'eau potable le 1^{er} janvier 2023.



Alors que les périodes de sécheresse s'intensifient, le partage de cette ressource est une question centrale. Dans ce contexte, la Métropole de Lyon veut associer les usagers aux décisions futures prises sur le territoire.

Construire le futur de l'eau ensemble

REJOIGNEZ CETTE COMMUNAUTÉ CITOYENNE ENGAGÉE SUR LES QUESTIONS DE L'EAU !



Un nouveau cycle d'ateliers s'ouvre de mai à juillet sur le thème de l'adaptation au changement climatique et de ses implications sur la ressource en eau.

4 ateliers sont organisés en soirée pour :

- comprendre les enjeux d'adaptation au changement climatique et identifier ses conséquences sur la ressource en eau ;
- échanger avec les acteurs de l'eau du territoire pour comprendre les différents points de vue et débattre ;
- rencontrer les élus et les services de la Métropole et de sa régie pour réfléchir ensemble !

Pour s'inscrire et s'informer :

jeparticipe
grandlyon.com